



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

PREMIOS. En el Centro Cultural Salvadoreño se entregaron anoche los premios de cultura "Lic. Artonia Portillo de Galindo" a tres connotados in-

telectuales del país en las ramas de ciencia y arte. De izquierda a derecha, galardonados: don Dario Cossier, Dr. Roberto Masferrer, Lic. Antonia Portillo de Galindo y Dr. Max Bloch.

Pasaportes diplomáticos vencerán 30 de este mes

Los pasaportes diplomáticos extendidos por Relaciones Exteriores, vencerán el 30 del presente mes, se dijo en la Cancillería.

Se explicó que para los titulares que desempeñan sus funciones oficiales hasta el 31 de mayo próximo, se les pro-

rogará la vigencia del referido Pasaporte Diplomático hasta el último día de labores del presente gobierno.

De acuerdo a la Ley, tienen derecho a obtener Pasaporte Diplomático los ex presidentes de la República, o ex je-

—Pasa a la página 56—

Asamblea pide al mundo condenar asesinato Fiscal

Llamado a todos los Parlamentos del mundo, OEA, NU y Corte Internacional de Justicia, para que condenen el asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado, hace la Asamblea Legislativa.

Durante la sesión de ayer tarde el pleno Legislativo condenó y se pronunció contra de los que pretenden romper el orden constitucional del Estado.

En su pronunciamiento que se hará público la

—Pasa a la página 29—

Ladrones asaltan y roban en kinder en Santa Ana

(Santa Ana). Ante la presencia de más de doscientos niños, el personal docente del Kindergarten Nacional que funciona en el Reparto IVU Los 44, fue asaltado por delincuentes comunes.

Los hampones robaron prendas de oro y re-

lojes a las maestras quienes hacían un recorrido por una de las calles de ese reparto junto a sus alumnos, para enseñarles cómo funciona una comunidad.

Los asaltantes actuaron ante la mirada atóni-

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Villalta.

PROTEJAMOS. (San Vicente). El Dr. Alfredo Chacón, del MAG, pide al pueblo participar en las campañas de reforestación, no destruyendo los bosques, para proteger los mantos acuíferos.



ASESINADA. (Cojutepeque). Olivia Hernández Alvarenga, de 21 años de edad, fue asesinada de 22 puñaladas, en diferentes partes del cuerpo, por su compañero de vida, quien se dio a la fuga.

Asamblea supera veto Ley Protección Fondos

La Asamblea Legislativa superó ayer tarde el veto presidencial a Ley de Protección a los Fondos y Bienes del Estado y la aprobó.

El dictamen de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, argumenta que se basaba en el Art. 137 de la Constitución de la República para brindar a la Corte de Cuentas de la República, los mecanismos legales para que ejerza un efectivo control preventivo a los gastos del Estado y uso de los bienes del mismo durante el

periodo previo a la toma de posesión del nuevo gobierno que presidirá el Lic. Alfredo Cristiani, de ARENA.

Luego de la ratificación de la Asamblea Legislativa mandará a publicar la Ley, para que pasados ocho días entre en vigencia.

Al aprobarse la dicha Ley, se le dan mayores poderes a la Corte de Cuentas de la República para que ejerza un mejor control en los gastos y bienes del Estado, mientras llega el nuevo gobierno de ARENA, se comentó.

Fiesta de gala en un centro Quezaltepeque

Su tradicional baile de gala llevará a cabo la Escuela Unificada Republicana de Nicaragua No.1, de Quezaltepeque, Depto. de La Libertad, el día sábado 22 del corriente

—Pasa a la página 78—

Cabildo abierto en Candelaria Frontera

(Santa Ana). Un cabildo abierto se realizará el próximo 29 de abril en Santiago de la Frontera, con la participación de delegaciones de CONARA y autoridades de di-

—Pasa a la página 65—

Enérgica condena de ARENA por el asesinato de Fiscal

Enérgica condena expresa ARENA, al asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado, mediante el siguiente co-

municado:

Alianza Republicana Nacionalista —ARENA—, condena y denuncia ante el pueblo salvadoreño, mediante el siguiente co-

—Pasa a la página 82—

Escrituran mil cien casas para familias damnificadas

Un mil cien viviendas construidas por la Fundación Habitat, para beneficio directo de damnificados del terremoto de 1986, fueron escritura-

das ayer.

Después de año y medio de trabajo arduo y complejo, la Fundación ha visto cristalizado su

—Pasa a la página 44—

Drasticidad legal de la FA contra terror

La Fuerza Armada aplicará a los elementos terroristas, en forma drástica la legislación vigente, es una posición más dura, si así se quiere interpretar, pero no vamos a continuar soportando esa delincuencia terrorista del FMLN.

Así lo expresó ayer el Ministro de Defensa y Seguridad Pública, general Carlos Eugenio Vides Casanova, quien acompañado del Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Ar-

mada, coronel René Emilio Ponce, y los Viceministros de Seguridad Pública y Defensa, se reunieron con la Comisión Política de la Asamblea Legislativa, para analizar la situación de violencia que afronta el país.

Nos hemos reunido con los señores diputados, enfatizó el Ministro de la Defensa, para analizar la legislación vigente y la determinación es de que no se requiere de nueva legislación para ejercer una acción de orden pú-

—Pasa a la página 30—



DECOMISO Y DETENIDOS. A la izquierda, lo decomisado por la Policía de Hacienda al catear los locales del MSM, FUSF y CRIPDES, figurando bombas molotov, "miguelitos", varillas de hierro, palos con clavos, propa-



ganda comunista y material para fabricar explosivos. A la derecha, Guadalupe René Portillo Peña y Andrés de Jesús Rosales Beltrán, aparentemente lisiados del FMLN que dijeron que la Cruz Roja los condujo a CRIPDES, donde fueron detenidos.

AL CERRAR la edición

(Información en página 63)

Sigue preocupación por el robo de vehículos

Sigue siendo preocupante el alto índice de robo de vehículos, sin que se noten nuevos esfuerzos de las autoridades por contra-restarlo, afirman afectados.

Este mal social que viene padeciendo la ciudadanía honrada desde hace una década, dicen, se acrecienta y hasta adquiere características alar-

mantes a medida que los grupos terroristas y los delincuentes comunes se combinan para castigar a quienes con grandes sacrificios logran comprar sus vehículos, incurriendo en fuertes compromisos económicos para seguirlos pagando después de entregar la prima.

—Pasa a la página 11—